

CLÔTURE DE L'AG 2025

Méditation

Lettre de Frédéric Ozanam à Dominique Meynis

Paris, 29 janvier 1845

[...]

L'Espérance. Le tort de beaucoup de chrétiens de nos jours, c'est d'espérer peu. C'est à chaque obstacle, de croire à la ruine de l'Église. Ce sont les apôtres dans la barque pendant l'orage : ils oublient que le Sauveur est au milieu d'eux ; ils oublient que tous les siècles de l'Église ont eu assez de périls pour qu'il ait fallu craindre, mais tous assez d'assistance pour qu'il ait fallu espérer. Le catholicisme, qui a de nos jours encore ses tempêtes, a aussi ses signes rassurants.

Notre Père

Chant : Ave Maria de Lourdes

Prière pour la canonisation du Bienheureux Frédéric Ozanam dans l'espoir de l'obtention d'un miracle :

« Seigneur, tu as fait du Bienheureux Frédéric Ozanam un témoin de l'Évangile, émerveillé du mystère de l'Église. Tu as inspiré son combat contre la misère et l'injustice et tu l'as pourvu d'une inlassable générosité au service de tout homme en souffrance. En famille, il se révéla fils, frère, époux et père d'exception. Dans le monde, son ardente passion pour la vérité illumina sa pensée, son enseignement et ses écrits. A notre Société, qu'il conçut comme un réseau universel de charité, il insuffla l'esprit d'amour, d'audace et d'humilité hérité de Saint Vincent de Paul. Dans tous les aspects de sa brève existence apparaissent sa vision prophétique de la société, autant que le rayonnement de ses vertus. Pour ces multiples dons, nous te remercions, Seigneur, et sollicitons - si telle est ta volonté - la grâce d'un miracle, par l'intercession du Bienheureux Frédéric Ozanam. Puisse l'Eglise proclamer sa sainteté, si providentielle pour le temps présent ! Nous t'en prions par Notre Seigneur Jésus-Christ. Amen ! »